



Pourquoi le makla ifrikia est-il utilisé par les jeunes ?

Rubrique : questions-réponses - Date : mardi 20 novembre 2007

Pourquoi le makla ifrikia est-il utilisé par les jeunes ?

Réponse :

Le Makla ifrikia (Anciennement Bentchicou) est un tabac à chiquer. A notre connaissance, il ne fait pas partie des produit du tabac les plus utilisés par les jeunes en France.

La raison de son utilisation doit tenir à la fois de la transmission des pratiques anciennes en Afrique du Nord, d'un phénomène de mode ou de publicité et de l'addiction